

# Ein Stück Zukunft für arme Kinder

## Jahngymnasium hat 3 000 Euro gespendet

MAZ vom 30.07.2008

Unbeschreiblich waren meine Freude und Dankbarkeit, mir standen die Tränen in den Augen, als ich am Abend des 16. Juli von Frau Bertz, einer Lehrerin des Jahngymnasiums Rathenow, erfuhr, dass 3 000 Euro als Spende für das Hilfsprojekt unserer Tochter, Andrea Launhardt, nach Sri Lanka gehen werden. Unser Dank dafür gilt all den fleißigen Schülern, welche in ihrem Einsatz am „Sozialen Tag“ für Sri Lanka dieses Geld erarbeitet haben. Auch allen Lehrern, Erziehern, den Eltern, Bekannten und Betrieben sprechen wir unsere Anerkennung aus und nicht zuletzt der Direktorin, Frau Barbara Kreft, und Frau Bertz, die diese Aktion erst möglich gemacht haben. Sie alle helfen mit diesem Geld, ein Projekt mit Leben zu erfüllen, welches unsere Tochter Andrea, einst selbst erfolgreiche Absolventin des Jahngymnasiums, in Sri Lanka erfolgreich umsetzt.

Es ermöglicht Kindern aus sehr armen Verhältnissen, kostenfrei Englisch- und Computerkurse besuchen zu können, um eine bessere Chance am Arbeitsmarkt zu haben. Da es in Sri Lanka weder Kindergeld noch Rente für alte Menschen oder sonstige soziale Absicherung gibt, ist eine gute Ausbildung besonders wichtig. Alle Spender, die uns Geld für diese Einrichtung zur Verfügung stellen, und sei die Summe auch noch so klein, helfen mit, diesen Kindern ein Stück Zukunft zu schenken. Sie können sicher sein, dass jeder Cent dem Projekt abzugellos zu Gute kommt. Wer einmalig 40 Euro zur Verfügung stellt, kann die Patenschaft für eines der Kinder übernehmen.

Wir wollen Andrea und ihre fleißigen Helfer mit diesem Geld überraschen. Von Monat zu Monat mussten sie immer bangen, ob das Geld reichen wird, um die Unkosten zu decken und die einheimischen Lehrer bezahlen zu können. Es wird aber eine öffentliche Rechenschaftslegung darüber erfolgen, wofür dieses Geld eingesetzt wurde.

Andrea hat beim damaligen Besuch des Jahngymnasiums ein sehr enges Verhältnis zu dieser Schule und den Lehrern entwickelt. Vielleicht lag das auch daran, dass bereits ihr Großvater, Benno Plata, bereits 1939 für zwei Jahre die Einrichtung besuchte. Im Herzen ist unsere Tochter ihrer „Penne“ immer treu geblieben und wird nun um so dankbarer sein, dass heutige Jahngymnasiasten sie dabei unterstützen, in Sri Lanka Hilfe leisten zu können.

Vielleicht werden gerade diese jungen Menschen einmal als Praktikanten an Andreas Seite stehen und vor Ort erleben, welche Freude und Dankbarkeit von den Schülern dieses Bildungszentrums in Aluthgama zurück kommt. Sie, die nach ihrem eigentlichen Unterricht freiwillig die Lehrgänge dort besuchen, das erste Mal staunend am Computer sitzen oder schwitzend über den Abschlussbelegen brüten. Es könnten Rathenower Schüler sein, welche das herrliche Sri Lanka kennen und lieben lernen, aber auch rüstige Senioren oder reiselustige Eltern. Warum nicht einmal den Urlaub mit Hilfeleistung verbinden?

Auch hier in Deutschland wären wir dankbar über jeden Mitstreiter, den wir gewinnen können, ob jung, ob alt, jede Idee, jede Aktivität, die uns weiter bringt, ist willkommen. Dann müsste ich zukünftig nicht mehr allein im stillen Kämmerlein neue Gedanken entwickeln oder nur mit meinem Mann Vorträge zu diesem Thema halten. Wozu wir allerdings jeder Zeit bereit sind, wenn man uns denn anfordert.

Andrea und ihr Mann haben noch viel vor. Erste Aktionen zum Thema „Umwelt“ sind schon gelaufen, wie eine Müllsammelaktion der Kinder am Strand oder das Pflanzen von Mangroven durch die erste dort weilende Praktikantin. Aufklärungsprojekte für Frauen, eine Solarkochschule oder das Erlernen von Handarbeitstechniken für Frauen u. a. m. sind geplant. Aber dafür fehlen bisher noch die finanziellen Grundlagen. Wenn viele mithelfen, weiterhin dort Hilfe zur Selbsthilfe zu ermöglichen, werden sich auch für diese Menschen, die genauso ein Anrecht auf menschenwürdige Bedingungen haben wie jeder auf unserem Erdball, die Verhältnisse zum Besseren wenden. Leisten wir alle einen kleinen Beitrag dazu. Ilona Launhardt

Permalink zu dieser Seite:[http:// old.jahngymnasium- rathenow.de/? 494](http://old.jahngymnasium-rathenow.de/?494)

Url zu dieser Seite:[http:// old.jahngymnasium- rathenow.de/ informativ/ pressespiegel/2008/ maz- vom-30072008.html](http://old.jahngymnasium-rathenow.de/informativ/pressespiegel/2008/maz-vom-30072008.html)

## Neuigkeiten vom Jahr



### **Bundesfremdsprachen- Wettbewerb 2017: Landesweit vorne mit dabei!**

Unsere Glückwünsche gehen an die erfolgreichen Teilnehmer/- innen am...

[\[mehr\]](#)



### **Lehrerpreis 2017: Vorschlag des Jahngymnasiums - Frau Ute Arndt**

Frau Arndt ist eine Lehrerin, die mit Hand und Herz unterrichtet. Ihr...

[\[mehr\]](#)



### **Turnen: Bundesfinale 2.0**

Die Turnerinnen des Jahngymnasiums erneut mit tollem Erfolg beim...

[\[mehr\]](#)

### **Besuch von der Friedrich- Ebert- Stiftung im Jahngymnasium**

Am Donnerstag, den 30. März 2017, besuchte der Philosoph und Theologe...

[\[mehr\]](#)



### **Ein kleiner Einblick in etwas ganz Großes**

Ausflug unseres Kinder- und Jugendchors zum RIAS Kammerchor Berlin

[\[mehr\]](#)